

Je raconte ma journée d'intégration :

Pour commencer, nous sommes allés au labyrinthe de Malido tenue par Monsieur Legrand qui est agriculteur.

Dans le labyrinthe, par équipes de 3, 4 ou 5, nous devions résoudre des énigmes pour trouver un mot final, et réussir notre labyrinthe.

J'ai adoré cette activité, car elle stimulait notre cerveau tout en jouant et en s'amusant. Puis, après, nous nous sommes amusés dans des petits jeux, qui se situaient autour du labyrinthe, c'était amusant. Ensuite, nous sommes retournés en car vers Aquarev où nous avons mangé. Après, nous avons fait un rallye-photo par équipes de 3. Les professeurs nous donnaient des missions à exercer, nous en avons 10 au total . Le but était de se prendre mutuellement en photo dans différents endroits du site , ce qui nous forçait à faire preuve de créativité et à développer cette faculté.

A la fin de cette activité, tout le monde a eu droit à 15 minutes de temps libre pour jouer. J'ai apprécié ce moment avec plusieurs amies. Enfin nous sommes rentrés à l'école prendre un goûter. Et ce fut ainsi qu'une superbe et enrichissante journée s'est achevée.

Les moments que j'ai préférés sont : le labyrinthe et le rallye-photo.

Julie, élève de cinquième A